

## わたしたちの町

人口(男) ..... 4,651人  
 (女) ..... 5,014人  
 合計 ..... 9,665人  
 5月中の転入 ..... 26人  
 転出 ..... 40人  
 世帯数 ..... 2,310世帯

(5月末日住民登録調べ)

広報

## あいかわ

昭和56年6月20日 第277号 秋田県合川町 編集 総務課 電話 018678-2111

広報は、毎月10日に発行を予定しています。中学校生徒会の委託により、各家庭に配布されますので、届かない場合は役場総務課にお知らせください。

広報へのニュースの提供や意見等もおまちしています。

## 誕生の森記念植樹

すこやかに育てと祈りをこめて、五月三十一日、第六回誕生の森植樹が行なわれました。今年はカントリー・エレベーター前の通年施行発祥の地記念碑広場にレンゲツツジを植えつけ。六十八名の赤ちゃんを囲んで、家族など三百人近くが集まりました。

「たくましく育つて、美しい花を咲かせてほしい。子どもたちの成長を木の成長にあわせて、ていねいな作業風景。手を合わせて祈る光景も見られました。

カントリー・エレベーターは、町の中心地に近く、農業諸施設の利用者、見学者がたえません。明春からはレンゲツツジが美しい色彩を楽しませてくれることでしょう

## カントリー・エレベーター前で

大木のよ  
うに  
たくましく野外ステージで  
音楽の祭典を計画地籍調査事業  
現地調査スタート

町では五月二十七日、農村環境改善センター、休養体憩施設、野外ステージなどの諸施設を投注。待望の「つち音」に、町内は明るい気配につづまれています。

月一日の臨時議会で可決されました。

## 待望の諸施設に着手

## 環境改善センター 明年六月完成めざす

山菜や薬草の栽培の成否は、日照、乾湿、通風等の生育環境が左右する。

人間が植物を慣らしたもの

の代表は稻である。稻は南

方暖地の原産を、

出は数千年来、

農民の手によつて開花されたものである。

今、九年間の

北へ北へと適応させた。しかし、

この耐寒種の作

は、日照、乾湿、通風等、

その生育環境が左右する。

それが適作となる。多量に農

業の投入されている蔬菜

(そさい)を、消費者は警戒し

ている。そのため自然食と自

然植物としての山菜、薬草

が登場する。東

北の他県では急

速にその方向を

とつているが、

秋田県民がのん

びりしているう

ちに、林道が發

達して採集が容

易となり、山菜

は絶滅寸前とな

った。今こそ頭

の切り換が必

要で、新しいも

のへの着目は、

身近かな単純な論理から生

れる。もちろん専門家でも

ない私の話だから、私見の

範囲である。

七月七日は七夕(たなばた)です。古来、この日は七日正月として重要な節目とされ、祭壇の棚に標識のハタをつけていたことが「タナバタ」の語源とされています。タナバタに「七夕」の字をあてたのは、たまたまこの日が中国の星祭りの日(天の川をはさんで彦星と織姫が出会いの日)と同じであつたためです。ササに歌や文字を書いた短冊(たんざく)をつるす風習は、中国の「字」がじょうずになるように」と祈る習慣が伝わったのです。

町内の七夕行事はほとんどが陰曆にあわせて

多少の手入れをするのみで、

転作可能な作物を一部導入

するとなると山菜、薬草な

どが適作となる。多量に農

業の投入されている蔬菜

(そさい)を、消費者は警戒し

ている。そのため自然食と自

然植物としての山菜、薬草

が登場する。東

北の他県では急

速にその方向を

とつているが、

秋田県民がのん

びりしているう

ちに、林道が發

達して採集が容

易となり、山菜

は絶滅寸前とな

った。今こそ頭

の切り換が必

要で、新しいも

のへの着目は、

身近かな単純な論理から生

れる。もちろん専門家でも

ない私の話だから、私見の

範囲である。

(義)

## 町長日記から



将来に残る作業だけに慎重な  
視線。

広報交通安全キャンペーン  
行楽を安全に

遠出のドライブは過労運転につながりやすく、重大事故の危険をひめています。同乗者も、運転者以上に「安全」に気を配りましょう。

▽日程はゆとりをもつて、出発前に点検をしつかりと。▽運転は交代で。一時間の運転に

△行楽はできるだけ汽車やバスを利用しましょう。

## 一時間の運転に五分の休息を

五分の休息を。▽単調な道筋、雨の日のワイヤーは眠気が出ます。同乗者が居眠りすると運転者も眠くなります。▽スピードはひかえめに、車間距離は十分に。

△行楽はできるだけ汽車やバスを利用しましょう。

七

タ

ふるさと歳時記 (4)

(兼沢ねぶ流しのハヤシ) 福田織之助さんより  
てんじょ(天井) さふぐ(福) とどまれ  
けがじもながえれ  
ねぶねぶながえれ  
けがじもながえれ  
ねぶねぶながえれ  
(天井) さふぐ(福) とどまれ  
眼が流れ、不作が流れ、福の神が宿るよ  
うに」という願いがこめられています。今年は  
昨年に続いて冷害が予想されています。  
「けがじもながえれ」と大きな声で叫びたい  
気持ちになります。





